

BERITA TERBARU

Hadapi Liga Santri Piala Kasad TNI AD, Kodim 1414/Tator Buka Turnamen Antar Santri di Toraja

SULSEL INDONESIA SATU - SULSEL.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 20, 2022 - 16:23



TORAJA UTARA - Hadapi turnamen Piala Kasad TNI Liga Santri PSSI Tahun 2022, Kodim 1414/ Tator menggelar pertandingan antar santri se-Toraja, Senin (20/6/2022)

Turnamen antar santri di Toraja tersebut dilaksanakan hari ini di lapangan Kodim

1414/Tator, kecamatan Rantepao, kabupaten Toraja Utara.

Melalui kesempatannya saat membuka turnamen itu, Dandim 1414/Tator, Letkol Inf Amril Hairuman Tehupelasury, menyampaikan ungkapan terimakasih kepada semua pihak yang telah bekerja keras menyelenggarakan kegiatan tersebut.

Letkol Inf Amril Hairuman Tehupelasury, juga katakan jika sepak bola menjadi salah satu olahraga yang sangat diminati dan digemari oleh hampir semua orang dari berbagai kalangan usia dan lapisan masyarakat, untuk itu melalui TNI juga melihat bahwa cabang olahraga ini mampu mengharumkan nama Indonesia.

"TNI Angkatan Darat menaruh perhatian terhadap sepak bola sebagai salah satu cabang olahraga yang di harapkan mampu mengharumkan nama Indonesia di kanca Internasional. Untuk itu perlu menjadi perhatian bersama", kata Letkol Inf Amril Hairuman Tehupelasury .

Lanjut Letkol Inf Amril Hairuman Tehupelasury ungkapkan bahwa kegiatan ini sebagai wadah silaturahmi para santri seluruh Indonesia yang ada di 34 Provinsi, yang dikemas melalui pertandingan piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022

"Ini adalah ajang ilahaturahmi para santri seluruh Indonesia yang ada di 34 Provinsi, yang dikemas melalui pertandingan piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022, yang mana pertandingannya diawali di tingkat Kabupaten/Kota dari tanggal 20 Juni s.d 30 Juli 2022", jelas Dandim 1414/Tator, Letkol Inf Amril Hairuman Tehupelasury.

Sehingga melalui Kompetisi ini di harapkan mampu menciptakan kemanunggalan TNI dengan rakyat sebagai sarana untuk menumbuhkan rasa cinta kepada tanah air, tambah Letkol Inf Amril Hairuman Tehupelasury.

Letkol Inf Amril Hairuman Tehupelasury, juga menekankan bahwa hanya pemain bermental kuatlah dan memiliki jiwa petarung yang akan mencapai kemenangan dan hasil terbaik dalam setiap pertandingan.

Turut hadir dalam pembukaan turnamen itu yakni, Kapolres Toraja Utara AKBP Eko Suroso, Mayor Inf Oberan Tandirerung, selalu kasdim 1414/Tator, Yorri Lesawengen, selalu Kadis pemuda dan olahraga Toraja Utara, Plh Ketua Askap PSSI Toraja Utara, Karasiak Tambing, dan juga hadir Lurah Karasik, Para perwira staf Kodim 1414/Tator, dan Personil Kodim 1414/Tator.

(Widian)